



Imagen ilustrativa. Foto: Sunwing

El Ministerio de Turismo de Cuba anunció el regreso de la aerolínea canadiense [Sunwing Airlines](#) a los destinos de Cienfuegos y Manzanillo, a partir de este mes. Tras varios años de ausencia, esta noticia marca un importante incremento en las conexiones aéreas entre Cuba y Canadá, consolidando a ese país como uno de los principales mercados emisores de turistas hacia la isla.

Sunwing Airlines, reconocida por su compromiso con la calidad y el servicio al cliente, ha decidido reanudar sus vuelos hacia Cienfuegos y Manzanillo debido al creciente interés de los viajeros canadienses por visitar Cuba. Estos destinos son conocidos por su rica historia, hermosas playas y encanto colonial, lo que los convierte en opciones populares para los turistas que desean explorar la auténtica cultura cubana.

Con la reintroducción de los vuelos de Sunwing Airlines, se espera un aumento significativo en el turismo canadiense hacia Cuba. Esta noticia es especialmente relevante, ya que Canadá ha sido tradicionalmente uno de los principales mercados emisores de turistas

a la isla. El restablecimiento de los vuelos directos entre ambos países no solo facilitará el acceso a los encantos cubanos, sino que también fortalecerá los lazos culturales y económicos entre ambas naciones.